



Hemmingford

AVIS PUBLIC PROMULGATION RÈGLEMENT NO. 309-13

AVIS PUBLIC est donné de ce qui suit :

Lors d'une séance régulière tenue le 2 mai 2022, le conseil municipal du Canton de Hemmingford, a adopté par la résolution 2022-05-88, l'adoption du règlement No 309-13 . le certificat de conformité a été émis par la MRC des Jardins-de-Napiervillele 12 mai 2022 :

- Modification de l'annexe B du règlement de zonage NO. 309 par l'ajout, dans la *Grille des spécifications*, de l'usage '*Commerce de récréation intérieure*' à la Zone C12
- Ajout de la norme spéciale suivante dans la même *Grille des spécifications* à la zone C12:

Le présent avis tient lieu de RÉSUMÉ.

Ce règlement peut être consulté au bureau municipal, situé au 505, rue Frontière, local 3, à Hemmingford.

**PUBLIC NOTICE is given of the following:
PROMULGATION OF REGULATION NO. 309-13**

Adoption of by-law no 309-13

At a regular meeting held on May 2nd 2022, the council of the Municipality of the Township of Hemmingford authorized by resolution 2022-05-88 by-law 309-13 decreeing :

- Amendment to Schedule B of Zoning By-law NO. 309 by adding in the Specifications Grid the use 'Indoor Recreation Business' to Zone C12

- Adding the following special standard in the same Specifications Grid to Zone C12

This notice serves as a SUMMARY.

This by-law may be consulted at the municipal office, located at 505 Frontier Street, Suite 3, in Hemmingford.

Donné à Hemmingford, ce 17 mai2022 / Given in Hemmingford, this May 17th 2022.

Sylvie Dubuc
Directrice générale et greffière-trésorière.

